



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. November 2022

Gesundheit, Homepage

Neuaufgabe des Wiesbadener Selbsthilfewegweisers

Die Selbsthilfekontaktstelle des Wiesbadener Gesundheitsamts legt Anfang 2023 den städtischen Selbsthilfewegweiser neu auf. In diesem finden interessierte Bürgerinnen und Bürger eine Übersicht über das Angebot der Wiesbadener Selbsthilfegruppen.

Die Selbsthilfekontaktstelle ruft alle Selbsthilfeaktiven auf, sich bei Interesse an einer Aufnahme in die neue Broschüre bis Freitag, 2. Dezember, mit ihren Kontaktdaten zu melden. Auch sind Menschen angesprochen, die über die Gründung einer neuen Selbsthilfegruppe nachdenken. Die Selbsthilfekontaktstelle unterstützt hier gerne bei der Gründung, Förderung und Öffentlichkeitsarbeit. Die Mitteilung der Kontaktdaten erfolgt idealerweise schriftlich an gesundheitsfoerderung@wiesbaden.de.

„Die Arbeit der Selbsthilfegruppen ist ein wertvoller Bestandteil bei der Bewältigung von Krankheiten, Unfallfolgen oder persönlichen Krisen und damit ein wichtiges Angebot unserer Stadt“, betont Wiesbadens Bürgermeister und Gesundheitsdezernent Dr. Oliver Franz. In Selbsthilfegruppen kommen Gleichgesinnte zusammen, die sich gegenseitig Halt geben, sich unterstützen und mit viel Verständnis und frei von Scham zu den Themen austauschen, die ihren Alltag bestimmen.

+++